

EL TIEMPO

DIARIO RADICAL

Vale 5 Ctv

o XXIV Número 937

Guayaquil, República del Ecuador

Miércoles 22 de Febrero de 1922

representantes de la Nación

Se aproxima el día en que procederá a la elección de los representantes del pueblo. Cada provincia se dirige a designar sus personeros para la Cámara en conformidad con lo que estatuye la Carta Fundamental del Estado.

Quiénes serán ellos se preguntan los ciudadanos, que se preocupan algo por los rumbos de la política actual y al propio tiempo interesan por el bienestar de la Nación?

Otros se encogen de hombros, cuando se les habla de los diversos partidos existentes en la República, como si no fuese un deber para ellos, el tomar parte activa, en la designación de sus legítimos personeros y prometen no hacer uso de los derechos que les asegura la Constitución vigente.

Muchos y variados y complejos son los problemas que está llamado a resolver el futuro Congreso, los cuales se hallan íntimamente relacionados, o diremos ya; con el porvenir, sino con la vida misma de la Comunidad Política, a que pertenece.

Tenemos, por ejemplo, el Presupuesto Nacional, que no pudo ser aprobado, en el período de sesiones del año 1921, por diversas causas.

Se crearon nuevas rentas, para el Erario, destinadas exclusivamente a la Defensa de la Patria, que tanto necesita del esfuerzo y sacrificio de sus buenos hijos.

De la conveniente distribución de tales entradas depende el engrandecimiento progresivo del Ejército, sostén y baluarte de las instituciones, así como de la integridad de nuestro territorio, amagado en todo tiempo, por sorprendentes invasiones de vecinos usurpadores, y por lo tanto urge organizarlo en una forma realmente práctica.

Si vis PACEM PARA BELLUM. Si quieras la Paz, alistate para la Guerra, dice la Experiencia y no hemos de desoir sus sagios consejos.

Los pueblos mismos que vivían con el ojo avizor y el arma al hombro, en el momento del conflicto, tuvieron verse expuestos a la sorpresa, porque calcularon mal la fuerza bélica del contrario, y nosotros hemos de vivir aislados, o hundidos en la ciega confianza, que no conduce jamás al éxito definitivo?

Cuanto más respetables sean los elementos de lucha con que cuenta una Nación, tanto mayor será la responsabilidad y prestigio de que goce en el Exterior, y para adquirirlos es indispensable poseer excelente artillería moderna, naves de guerra y buen equipo, y sobre todo tropas numerosas y aguerridas, susceptibles de ser conducidos, por ferrocarriles estratégicos, a cualquier punto de la frontera.

Todo lo demás es torta y pan pintado.

Los eternos detentadores del Oriente Ecuatoriano, y de nuestras riberas del Tumbes se muestran alarmados, por nuestra pretendida preparación militar; por lo que ellos llaman nuestro resurgimiento nacional.

"El Tiempo" de Lima con un cinismo que espanta se manifiesta sorprendido de nuestra viril actitud.

Y ese diario palaciego es fiel reflejo del sentir y del pensamiento de su gobierno y agrega, oh sarcasmo, que nada tenemos que reivindicar, en la región amazónica, cual si no fuéramos los legítimos dueños de Mainas y de Jaén y no nos pertenecieran ambas riberas del Marañón, tan nuestras, como lo son hoy de Francia, la Alsacia y la Lorena!

La violencia o la conquista solapada no constituye jamás títulos de propiedad legal.

Y el día se acerca en que demostraremos al mundo entero, el legítimo derecho que nos asiste, pero eso sí suficientemente respaldados.

Y nuestros mandatarios, se muestran respetuosos a la Opinión Pública, y encaminan a sus conciudadanos, por el sendero de la rectitud y el Honor, porque arde en sus pechos la llama sagrada del Patriotismo!

¿No estableció el Perú, cuando quiso el servicio militar obligatorio? ¿No confió la instrucción de sus ejércitos a una misión de oficiales extranjeros? ¿No procede, hoy, a su organización interior, con el auxilio de funcionarios norteamericanos?

No les llame, pues, la atención, el que nosotros organicemos, en forma la defensa del país, sin tutelas vergonzosas, ni presiones extrañas y en uso de un legítimo derecho.

Otra de las cuestiones que ha de tratar el próximo congreso es la reforma absoluta de los Códigos de Enjuiciamiento Criminal y Código Penal.

A fin de evitar perpétuas articulaciones, ocasionadas a interminables demoras sería indispensable dar a los juicios una forma sumaria, para juzgar con la mayor rapidez posible los delitos y crímenes y no se daría entonces el caso de que permanezcan en prisión, durante largo tiempo, los sindicados, resultando no pocos, a la postre, absueltos por los tribunales.

Es indispensable proceder a organizar la carrera de la Magistratura.

Todos los jueces, de cualquier categoría, que ellos sean, deben ser rentados por la Nación y los litigantes en los juicios civiles no pagarian ni las citaciones ni los autos, sino puramente el papel sellado, cuyo valor podría aumentarse proporcionalmente.

Y se adoptaría entonces la costumbre de señalar una renta mensual, por las partes, a sus abogados defensores.

Carrera judicial necesita mos en donde se ascienda por escala rigurosa.

Y ello cabe hacerlo extensivo a todos los ramos de la Administración Pública, sin excepción alguna.

Así se evitarían esos cambios bruscos, esas inesperadas cesantías, que traen como consecuencias ineludibles: dificultades sin cuento y rémoras increíbles, en la marcha gubernativa.

Y el verdadero Mérito, las aptitudes indiscutibles y la luminosa Experiencia se abrirían paso, victoriamente!

Otra cuestión primordial, de que le corresponde ocuparse al Congreso es el fomento de la Industria y de la Agricultura, mediante la Inmigración.

Hemos menester OFICINAS DE PROPAGANDA ESPECIALES, para colonizar no solamente el Oriente sino los inmensos terrenos que permanecen incultos en el Litoral y la Sierra.

Los extranjeros laboriosos, que llegan a nuestro país, traen consigo valiosos elementos, a más de sus capitales, reducidos o grandes, sus conocimientos, actividad y esfuerzos materiales e intelectuales.

Se impone la creación de Bancos Colonizadores, como existen desde mucho tiempo ha, en todas las poblaciones de la República Argentina, para cultivar las campañas y terrenos baldíos, inmediatos a las ciudades.

A instituciones de esta clase, se debe en gran parte, la asombrosa prosperidad de tan hermoso país.

Quiénes serán decimos a nuestra vez, los futuros representantes a Congreso?

Ministeriales u opositores, nuestros deseos son que contribuyan al engrandecimiento nacional, puesto que vibra en ellos el alma ecuatoriana.

Se puede y se debe ser gobiernista de buena fe, cuando los mandatarios han dado pruebas convincentes de lealtad republicana y sincero y levantido Patriotismo, y el Jefe del Estado mantiene muy en alto la gloriosa Euseña Nacional.

Por lo demás una Oposición razonada y sesuda imprime mayor fuerza, tornándola invencible, a la acción gubernativa.

Elija libremente, como diputados cada provincia a aquellos de sus hijos, que más le honren y en su defecto, a los ciudadanos que hayan demostrado por ella, mayores interés y simpatías con hechos evidentes.

Las ideas democráticas, los principios libertarios se han afianzado tanto en la

conciencia nacional, que no se pu de dudar del éxito final.

Interrupción del tráfico ferroviario

LOR TRENS ENTRE ELOY ALFARO Y RIOBAMBA Y VICEVERSA QUEDAN SUPRIMIDOS

A causa de los últimos accidentes ocurridos en la línea ferroviaria entre Buca y Huigra, con motivo de los torrenciales aguaceros y el desborde del río Chanchán, se han suspendido los trenes que debían correr el lunes y hoy entre las parroquia Eloy Alfaro y la ciudad de Riobamba y viceversa, hasta que se componga la línea, en cuyo trabajo la Empresa del Ferrocarril ha dedicado algunos cientos de jornaleros.

Tan pronto como los trabajos estén concluidos se restablecerá el tráfico, particular que la Empresa hará saber al público

El incendio de ayer en el vapor "García Moreno"

TRES MARINEROS QUEMADOS

DETALLES DEL SUENO

En la balsa N° 32 se encontraba acodado el vapor fluvial "García Moreno" el cual debería abandonar el puerto a las seis de la mañana de ayer, con rumbo al balneario de Poçoja, para lo cual había sido fletado.

Desde horas antes se encontraban en sus faenas el fagonero Pedro Velasco, el marinero Andrés Consuegra y el salonero Nestor Icaza.

A las cinco fue necesario mover un tarro de gasolina, y al ir hacerlo se inflamó y produjo la llama consiguiente poniendo en peligro la nave en referencia.

Inmediatamente se tomaron las medidas del caso y fue extinguido el peligro.

A consecuencia de ese suceso resultaron con quemaduras Velasco, Icaza y Consuegra.

El buque zarpó, siempre a la hora citada.

Riobamba

(Por telegrafo)

Febrero 21.

EL TIEMPO
Con motivo de la suspensión del tráfico ferroviario hay ansiedad por saber las noticias de Guayaquil.

—Prepárate festejar debidamente el 21 de Abril, iniciación

De venta en esta Imprenta a los precios siguientes:

Gruesa \$ 8.00

Docena 0.80

NOTA.—No se atenderá ningún pedido sino se consigna su valor adelantado

EL ADMINISTRADOR.

dose un concurso poético y premiar la mejor composición esa fecha.

—Rápidamente sigue avanzando la obra del Colegio Mallonado.

—Están al terminarse los trabajos del parque Sucre.

—Aquí todavía no hacen labores eleccionarias.

LAFAG.

una placa de bronce con su leyenda que atestigue a la posteridad el recuerdo que hizo del primer Centenario de Pichincha el Concejo Cantonal de Guayaquil.

12 m.—Repique general de las campanas de la ciudad.

2 p. m.—Inauguración del polígono de Tiro construido por la I Municipalidad, conforme a la disposición Legislativa.

Gran concurso de Tiro al blanco organizado por la Federación de Tiradores del Guayas. El Municipio ofrece 3 premios, con leyenda, que recuerden la fiesta Centenaria.

3 p. m.—Sorteo entre los discípulos de las cuatro Escuelas municipales, de libretas de ahorro en la Provisora, con un depósito de \$ 25 cada una.

4 p. m.—Exhibición en uno de los salones del Museo Municipal, de cuadros, armas, objetos y prendas históricas, relacionados con la Batalla de Pichincha. El señor Director de la Biblioteca Municipal sustentará una conferencia pública sobre el memorable suceso.

6 p. m.—Corso de Flores en el Boulevard 9 de Octubre. El Municipio concederá como premio 1 objeto de arte con leyenda que recuerde la celebración de este Centenario, al carro mejor adornado, a juicio de un jurado.

6 p. m.—Repique general de las campanas de la ciudad.

Día 25

2 p. m.—El I C.C. celebrará una sesión para adjudicar los siguientes premios:

a) 1 medalla de oro conmemorativa al diario local que en su edición del día 24 haya dado a la circulación la mejor información gráfica e histórica sobre la Batalla de Pichincha.

b) 1 premio de \$ 500 al obrero que halle acreditado tener y sustentar la familia más numerosa.

c) 1 premio de \$ 200 al soldado más antiguo de la guarnición de esta plaza.

d) 1 premio de \$ 200 para el bombero más antiguo en el servicio.

Amedaza de un diluvio Universal

Un nuevo diluvio Universal—según el señor Brandier Pracht—amenaza a la humanidad. Este ha publicado últimamente en Alemania un libro—de que da noticia el "Corrier de Italia"—titulado: Una prueba de la repetición de la gran catástrofe universal fundada sobre argumentaciones astronómico geológicas.

Y cuando sucederá tal

Calendario de "El Tiempo"

PARA EL AÑO 1922

De venta en esta Imprenta a los precios

siguientes:

Gruesa \$ 8.00

Docena 0.80

NOTA.—No se atenderá ningún pedido

sino se consigna su valor adelantado

EL ADMINISTRADOR.

catastrofe? Es bien conocido por los astrónomos, y lo afirma Brandier, que el llamado "punto de la primavera", ó sea la cesación del invierno, está desviado de un grado cada cien años. De ello procede que la llamada "buena estación" en la parte septentrional del globo, actualmente dura más que la "mala estación." El verano y la primavera, por lo tanto, duran más que el otoño y el invierno. En consecuencia, teniendo el frío mayor duración en la parte meridional del globo, dará origen a una mayor extensión de los hielos antárticos que, pasando los años, llegarán a penetrar hasta en la profundidad del mar transformándolo enteramente en un océano de hielo. Entonces el centro de gravedad del mar se desviaría; y necesitando otro nuevo y más adaptado a las condiciones en que vendría a encontrarse, una parte del agua de los mares meridionales, haría una violenta irrupción hacia el norte, inundándole todo.

Según el autor, estas catástrofes sucederán cada diez mil quinientos años, y, según sus cálculos, el nuevo diluvio universal se producirá en 3200....

Podemos, pues, vivir tranquilos.

Paquetes postales

He aquí la nómina de los llegados en el vapor «JAN VAN NESSA» Febrero 17 de 1922.

ALEMANIA

Alvarado F. A.	4
Baños Mera & Ambato	1
Beber Hugo	1
Chalbareb Hnos.	1
Diercks Hugo «Babas»	1
Espinosa A. «Cuenca»	1
Fortich C.	1
Garay A.	1
Jungnickel & Bruckmann	1
Kon On Tay	1
Koppel Samuel	1
Kroger & Cia	1
Kun Luis	1
Martínez P. «Cuenca»	1
Medina J.	1
Man Lee & Cia	1
Ortiz Víctor M.	1
Ramos & Aribe	1
Rivas Manuel	1
Samaniego León	1
Trasmontana L.	1
Telégrafo El	1
Von Buchabal Otto	1
EE. UU.	1
Alvarez & Cia	1
Arce E. A.	1
Aguayo Santiago	1
Arosemena P.	1
Biblioteca Municipal	1
Banco Agrícola	1
Banco del Ecuador	1
Cuesta A.	1
Calero E.	1
Cia. de Teléfonos	1
Castillo J. S.	1
Chalboub & Cia	1
Dillon R. A.	1
Donner R. A.	1
González R. & Cia	1
Holst P.	1
Hancade D. R.	1
Janer & Cia	1
Levy Hermanos	1
Max Müller & Cia	1
Mercado L.	1
Plaza L.	1
Petersen A. & Cia	1
Ziade D. S.	1
Saman Hermanos	1
Tuma & Cia	1
Telégrafo El	1
Tous L.	1
Torbay R. B.	1
Wihl & Cia	1
Vapor «MANTARO» Febrero 18	1
EE. UU.	1
Arcentales & Cia	1
Aponte B.	1
Arosemena L. A.	1
Biaggi Luis	1
Bran Lands	1
Banco de Ecuador	1
Calis Luis A.	1
Dillon R. A.	1
Donner R. A.	1
García Luis L.	1
Henríquez M. A.	1
Holger Glaesel	1
Janer & Cia	1
Jalón J. B.	1
Kronfle & Cia	1
Landa J.	1
Levy Hermanos	1
León Vicente «Latacunga»	1
Martínez M.	1
Miranda A.	1
Molestina J. M.	1
Noboa María C.	1
Noboa L. C.	1
Ochoa Miguel	1
	104



¡Corral!

¡Escápese! Salvese de la anemia que la persigue, huya del fatídico espectro que se cierra sobre su vida. — La ANEMIA! Es la Anemia que la acoja, que la agarre al punto y no se apresure.

¡Sálvese!

Es la pánica de V., esa palpitación, ese falso de digestión, esa carencia de energía para pensar o trabajar, son gritos de alarma para que V. esté alerta y se defienda a tiempo.

Tome las Pildoras Rosadas del Dr. Williams, que son preparadas expresamente para ello, para dar a V. la riqueza de sangre que la hará fuerte y vigorosa, ¡mucho a la anemia.

Par C E	1
Rore J B	1
San Julio B	1
Singer Machi	1
Thystrup E A.	1
Valenzuela & Cia	4
Yoder F. L.	1

Nómina de los Paquetes Postales despachados el 21 de Febrero de 1922.

Valenzuela Eduardo	4
Compañía Nacional de Teléfonos	1
Noboa Carlos Luis	1
Maria C. de Noboa	2
Kuhn Luis	1
para Man Lee & Cia	3
Kuhn Luis para Kuo On Tay	7
Juez & Hampl	2
Molestina J. M.	4
Núñez Antonio	21
Pitarqui J L	2
García Luis S	1
Jalón Julio B	3
Banco del Ecuador	41
para Emma de Gallegos	4
Calero E	9
Plaza L A	24
Biaggi Luis	18
Banco Comercial y Agrícola	1
para P M Serrano	1
Serrano P M	10
Nowak José	3
Banco Comercial y Agrícola	1
para Emma de Gallegos	1
Apo te F	1
Bolaños E	1
Mushrik Amin	1
Janer & C°	2
Koppel Samuel	2
para Kuo On Tay	4
Levy Hermanos	19
Serrano A B	1
Buha Luis para Wo On & C°	12
Suman	104

Concejo Cantonal

LA SESIÓN DE AYER

Se instaló con el quorum legal y bajo la Presidencia del señor Luis Orrantia. — Se aprobó el acta de la sesión anterior.

— Se conoció un informe de la comisión avisando la compra de los tubos para la cañería del agua potable.

— Se reformaron los avalúos en varias solicitudes de compra de solares.

— Se mandó instalar un farol en la esquina de Avenida Olmedo y Chanduy.

— Se comisionó a los concejales Rendón y Gilbert para que presenten una reforma a la Ordenanza de agua potable por cuanto algunos vecinos se quejan de la falta de agua para el uso de bombas.

— Se concedió prórroga de 30 días a la licencia del Subinspector municipal Alfonso Villa L.

— Se mandó devolver \$ 350 que pagó demás en Tesorería Mañú Lozada.

— Se mandó consignar en el Banco Territorial \$ 1.206.39 por el remate de un solar de Gualberto Sánchez.

— Se mandó pagar \$ 50 al Club «Gusy», \$ 850 al señor A Nieto por arriendo del local de la Escuela N° 2 y \$ 1.785 a la Empresa de Luz y Fuerza Eléctrica.

— Se mandó formar las cuadrillas de reparación del pavimento y hacer efectiva la responsabilidad de las Empresas de Coches por el daño del pavimento.

— Se mandó no aceptar las

AGENCIAS, COMISIONES, CONSIGNACIONES, ETC.
Oheina: Aguirre 306 altos—Teléfono: Centro 1960
P. O. Box 327

GUAYAQUIL ECUADOR

Se encarga de compra y venta de mercadería, mediante reducida comisión.—Atiende despachos de paquetes postales y carga de la Aduana, garantizando rapidez en todos los asuntos que se le confíen.

Hotel Ecuador

(RIOBAMBA)

de Manuel Salazar N.

Situado a 10 metros de la estación del Ferrocarril.

Servicio esmerado—El Hotel más cómodo para familias y para toda persona que quiera estar bien atendida y no tenga la molestia de irse lejos de la estación, tal vez con riesgo de atrasarse el Tren.

La misma pensión que se cobra a los pasajeros de tránsito se cobrará a las personas que se queden por varios días, sin ninguna alteración en el precio.—Los precios por mensualidad son médicos—Aseo y comodidad.

Vida social

Viajeros

Ha llegado de Machala el señor Felipe Barriga, Gobernador de B. Oro.

— D. I. Pasaje llegó también el señor Rufel Flores.

— De Santa Rosa vino también el señor Alejandro Kaiser Castro.

— Regresaron de Posorja los señores doctor Raúl Rendón, Joaquín Insua, Rafael Dillon, doctor Alfredo J. Valenzuela Valverde e Idro Levy.

— De Vinas han venido los señores doctor Miguel A Montalvo V y José B. Sotomayor.

— Don Telmo Miller vino de Lubán.

— Partió a Posorja el señor Agustín Pérez Cordero, en unión de su familia.

Duelo

Ayer dejó de existir la señora Josefina Rivera, víctima de violenta enfermedad.

La extinta era hija del señor Alfredo Sánz R., que se encuentra actualmente en Riobamba.

Fu en su tumba.

El sepelio tendrá lugar hoy a las 11 a.m.

La casa del duelo está situada en la esquina de las calles Boyacá y Vélez.

Enfermos

Continúa enferma la señora Angela Avelán de Carbo.

— Continúa también indisposta de su salud la señora Inés de Amat.

— Sigue grave la niña Sara Pareja Coronel.

oooooooooooooooooooo

El desarme es una

PURIFICACIÓN DE MENTALIDADES

El gran sociólogo italiano Guillermo Ferrero, ha expuesto lo siguiente respecto a lo que significa la limitación de armamentos:

«Cuálquier forma, aún parcial, de desarme presupone una purificación de las mentalidades de las naciones.

«El deseo de los pueblos es tener paz; pero se excitan fácilmente por problemas que, aunque a primera vista parecen insignificantes, conducen a las guerras. Desde el siglo pasado se ha sacado partido de esta fatal debilidad de los pueblos para arrastrarlos a las guerras.

«Estados Unidos dirige al mundo la siguiente pregunta: «Deseáis la paz?». Nadie se atreve a responder: «No», con franqueza; pero esto no quiere decir que la paz resultará. De conseguirla, es necesario que la opinión pública de todos los pueblos esté a favor. Cada pueblo debe observar a su gobierno y ver claramente las cuestiones que serán discutidas.

«El momento es crítico; quizás decisivo. ¿Quién podría anticipar las consecuencias de una segunda disolución, de la de París? En Europa el gran peligro consiste en la desesperación que se ha apoderado de la mente pública. «Aunque comprenden que nadie escapará a la ruina si Estados Unidos y Gran Bretaña no celebran una tregua de medio siglo por lo menos, los pueblos han perdido casi toda esperanza de que tal tregua sea posible.

«Si la conferencia de Washington fracasa, esta desesperación se convertirá irremediablemente en odio, y las sospechas que existen entre los aliados de ayer se harán más agudas que nunca.

«Nada podría incitar a más guerras que un fracaso del intento de pacificación que se desarrolle en Washington. La conferencia no puede resolver todos los problemas que origi-

Mala Nutrición

Desgaste Orgánico

Eso es lo que padece media humanidad.

El remedio es alimento y medicina, como se combinan perfectamente en

LA
EMULSION
de SCOTT

La Emulsión original
de Aceite de Hígado
de Bacalao.
Exijase Siempre con
Esta Marca.

Sastrería de Genaro Arona

Calles General Elizalde y



Los que los tirantes marca Shirley siempre satisfechos

Cuando compra V. unos tirantes SHIRLEY, puede estar seguro de varias cosas: De que ha comprado unos tirantes de superior calidad; de que le ofrecen la mayor comodidad posible, de que son producto de una casa que lleva cincuenta años de existencia y garantiza con su firma todos los pares.

Los venden los mejores comerciantes de todo el mundo.

Busque el nombre en las hebillas y la etiqueta impresa, de garantía:

Fabricación "SHIRLEY"

President Suspender Company

Shirley, Massachusetts, E. U. de A.

Dirección telegráfica: President

Established in 1870

President Suspender Company

LOS RÍOS ROJOS.

La sangre no asemeja a un río que corre por una gran ciudad. Al principio está sorgada de sustancias propias para fortalecer el sistema, pero cuando vuelve viene llena de impurezas que ha recogido en su curso. Enseñes es cuando la naturaleza procura arrojar tales desechos tan pronto como es posible, pero si permanecen en el sistema predican con seguridad enfermedades. De aquí que la sangre se valga del hígado, los intestinos, los pulmones, los riñones y la piel para que procedan a arrojarlos de la mejor manera. Pero, ¿qué sucede cuando estos órganos no pueden desempeñar esas funciones total o parcialmente? Todo depende de la naturaleza y de la cantidad de las impurezas. Pueden dar por resultado un resfriado, palpitación, asma, nerviosidad, dolores de cabeza, fiebre, dispepsia y pérdida del apetito, así como cualquiera de las diversas afecciones de la piel. La sangre se enriquece y purifica con el uso de la PREPARACIÓN DE WAMPOLÉ. Así: Primero, ayudando a la digestión; segundo, estimulando a los órganos de secreción; y tercero, alimentando el sistema y vigorizándolo para combatir las enfermedades y destruir la causa de ellas. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarsabe de Hipofisitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Es eficaz desde la primera dosis y es fuente de salud y vigor. El Sr. Dr. E. Castillo, de Buenos Aires, dice: "Me complace en certificar que he usado siempre la Preparación de Wampolé que constituye un precioso recurso dietético para los débiles y convalecientes, quienes lo toleran perfectamente." El desengano lo imposible. Se vendrá más por recomendación personal que por medio de anuncios. En las Droguerías y Farmacias.

—

Muestra de la preparación de Wampolé.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—